



Llinell Gymorth Live Fear
Byw Heb Ofn Free Helpline

0808 80 10 800

ffôn • teict • sgwrsio byw • ebost
call • text • live chat • email



Llywodraeth Cymru
Welsh Government



Les tests de virginité et les hyménoplasties sont désormais **ILLÉGAUX** au Royaume-Uni.

Virginity Testing and Hymenoplasty are now **ILLEGAL** across the UK

Le test de virginité et l'hyménoplastie sont des abus qui peuvent avoir des répercussions durables sur le bien-être physique, émotionnel et mental des victimes.

Il n'existe aucun examen scientifique qui puisse prouver la virginité.

Ces infractions seront chacune passibles d'une peine maximale de 5 ans de prison et/ou d'une amende illimitée.

Si vous, ou quelqu'un que vous connaissez, êtes menacé par ces pratiques, veuillez contacter l'un de ces services pour obtenir du soutien :

Police/Police:

999 en cas d'urgence ou le **101** pour votre service d'ordre local si la victime n'est pas en danger immédiat.

999 as an emergency or **101** for your local force if the victim is not in immediate danger.

Ligne d'assistance Live Fear Free/

Live Fear Free Helpline:

0808 80 10 800

Virginity testing and hymenoplasty is abuse, and can have lasting impacts on the physical, emotional and mental well-being of victims.

There is no scientific examination that can prove virginity.

These offences will each carry a maximum penalty of 5 years in prison and/or an unlimited fine.

If you, or someone you know is in danger of these practices, please contact one of these services for support:

BAWSO: 0800 731 8147

KARMA NIRVANA: 0800 5999 247

**Unité des mariages forcés/
Forced Marriage Unit**

Votre médecin généraliste, votre infirmière, votre hôpital, vos services sociaux ou votre établissement d'enseignement local.

Your local GP, nurse, hospital, Social Services or education provider.